

## DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr l'Archevêque est parti le 15 janvier, en compagnie de S. G. Mgr Charlebois, O. M. I., pour aller assister à une réunion épiscopale qui a eu lieu à Ottawa le 24. Sa Grandeur sera probablement de retour quand paraîtra le présent numéro.

— M. l'abbé Vandamme, délégué de S. E. le cardinal Mercier, est arrivé à l'archevêché le 22 janvier. Il est allé le lendemain saluer S. G. Mgr l'Archevêque de Winnipeg.

— Les journaux annoncent que S. G. Mgr Szeptychi a été transféré du monastère de Suzdal dans un autre de l'Ukraine.

— Le vaillant évêque d'Arras, Mgr Lobbedey, qu'on a trouvé mort dans sa chambre le 24 décembre dernier, avait pour devise: "*Spicas, non spinas*, des épis et non des épines." Le prélat n'était âgé que de 61 ans; il avait fait une ordination la veille et rien ne faisait prévoir sa mort.

— La presse a la haute mission de semer des idées. Il ne suffit pas de semer d'une main légère celles qui méritent de vivre et qui doivent amener des résolutions pratiques. En trois coups de marteau, on enfonce un clou. Il faut y revenir cent fois pour enfoncez une idée. C'est toute la psychologie de l'art de la réclame.

— Les mariages mixtes sont incontestablement l'une des principales causes des pertes terrifiantes subies par le catholicisme dans les régions anglaïses de l'Amérique du Nord. — *The Casket*, Antigonish.

— Ernest Legouvé, membre de l'Académie française, disait dans un discours de distribution de prix en 1877: "Si j'étais absolument forcé, pour un enfant, de choisir entre savoir prier et savoir lire, je dirais: Qu'il sache prier!" Ce n'est pas qu'il méconnût la nécessité de la science, mais il pensait que la religion était rigoureusement nécessaire.

— Par-dessus toute chose, soyez bon: la bonté est ce qui ressemble le plus à Dieu, et ce qui ressemble le plus à Dieu est ce qui désarme le plus les hommes. — LACORDAIRE.

— Par faute typographique, passée inaperçue à la correction des épreuves, il s'est glissé une erreur dans la date d'ordination au diaconat de M. l'abbé Oscar Bouvet. Il faut lire 23 au lieu de 24 décembre. Cf. *Les Cloches*, page 5.

— M. l'abbé A. R. Munro, prêtre du diocèse, qui exerçait le ministère aux États-Unis depuis plusieurs années, vient d'être nommé curé de Keewatin et de Norman, Ont. Depuis deux mois ces paroisses étaient desservies de l'archevêché par M. l'abbé Denys Lamy, directeur des *Cloches*.

— Le comité du "Troisième Centenaire de l'établissement de la Foi au Canada" informe le public que le volume souvenir des fêtes, en voie de préparation, est déjà fort avancé. Il contiendra 450 pages